

XPOS

Apresiasi Kinerja, 3 Pegawai LPKA Klas 1 Kutoarjo Naik Pangkat

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPOS.CO.ID

Apr 3, 2023 - 15:31



Penyematan Tanda Kenaikan Pangkat 3 Pegawai

KUTOARJO- Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso, A.Md IP, SH menyematkan tanda kenaikan pangkat pegawai pada Upacara Penyematan Tanda Kenaikan Pangkat, Senin (3/4/2023).

Pegawai yang mendapat kenaikan pangkat tersebut adalah Kepala Sub Seksi Kesehatan, Mulyono, SH mendapat kenaikan pangkat pengabdian (jelang memasuki purna tugas), pangkat lebih tinggi sekaligus alih golongan dari III d ke IVa. Selain itu 2 pegawai lainnya yaitu Kepala Sub Seksi Pendidikan dan Latihan

Keterampilan Tanti Widiyanah,A.Md IP,SH dan Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Dedy Winarto, S.Pt,M.Si masing-masing mendapat kenaikan pangkat lebih tinggi dari golongan semula III c naik menjadi III d.

Menurut Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 99 tahun 2000 tentang Kenaikan Pangkat Pegawai Negeri Sipil, Kenaikan Pangkat adalah penghargaan yang diberikan atas prestasi kerja dan pengabdian Pegawai Negeri Sipil terhadap negara.

Dalam amanatnya, Kepala LPKA Kutoarjo berpesan agar pegawai yang mendapat kenaikan pangkatnya tersebut dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan pangkat yang baru. Serta mengimbangi kinerja yang lebih baik daripada saat di pangkat sebelumnya.

“Saya ucapkan selamat atas kenaikan pangkat ketiga pegawai hari ini. Kenaikan pangkat merupakan reward dari negara karena menjalankan kinerja dengan baik. Kenaikan pangkat juga merupakan hak bagi pegawai yang telah memenuhi syarat, sehingga kepegawaian harus monitor agar tepat waktu,” pesannya.

“Dibalik amanah ada tanggung jawab yang harus segera diselesaikan. Amanah ini disyukuri dan diimbangi dengan kinerja yang lebih daripada sebelumnya,” tambah alumni S1 Hukum UGM ini.

Lebih lanjut, Teguh juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada tim pembangunan Zona Integritas yang telah berjuang memenuhi data dukung hingga proses verifikasi.

Selain itu, mengikuti perkembangan jelang hari raya idul fitri 1444H agar segera dilakukan sidang tpp untuk jadwal kunjungan tatap muka khusus hari raya dan kemudian disosialisasikan kepada Anak Binaan dan keluarga.[DW/SA]

#Kemenkumham_RI

#Ditjenpas

#KemenkumhamJateng

#Lpkakutoarjo